
 

 
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 11. April 2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

 

 

Betreff: Durchgängiges Radwegenetz 

 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr, 

 

Ein durchgängiges Radwegenetz ist eine unverzichtbare Maßnahme für eine Attraktivierung des 

Radverkehrs. Der Radverkehr hat sich laut der letzten Modal Split-Erhebung erfreulicherweise von 

14,5 % auf 19,3 % gesteigert, die Infrastruktur jedoch hat sich in diesem Zeitraum nur minimal 

verändert. Es ist daher an der Zeit, möglichst schnell eine Infrastruktur bereitzustellen, die dem 

steigenden Bedarf der Radfahrer*innen auch gerecht wird.  

 
Deshalb stelle ich folgende Frage: 

 

Wie sehen Ihre Pläne für ein durchgängiges Radwegenetz auf den Hauptrouten aus und 

bis wann sollen die geplanten Maßnahmen jeweils umgesetzt werden? 

 


